

Sonnenland-Cup 2020

TSV München 1860



U15 – Regionalliga Bayern



Der TSV München 1860 berichtet:

„Die U15-Junglöwen spielen in der höchst möglichen Altersklasse, der Regionalliga Bayern. Nach dem U15-Jahr geht es für die jungen Löwen in den Leistungsbereich über. In Giesing setzen wir auf die langfristige und zielgerichtete Ausbildung regionaler Talente.“

Bei den Junglöwen reifen somit begabte Jugendliche zu jungen Spitzenspielern mit Persönlichkeit. Mannschaftserfolge sind das Resultat altersgemäß ausgebildeter, spielstarker und kreativer

Einzelspieler, die Athletik, Technik, taktisches Verständnis und Kampfbereitschaft auf für die Junglöwen typische Weise mit Teamgeist und Leidenschaft vereinen.

Für junge Leistungssportler wichtige Persönlichkeitsmerkmale wie Disziplin, Kritikfähigkeit, Durchsetzungskraft, Selbstständigkeit und eine starke Eigenmotivation zu wecken, zu fördern und dauerhaft zu erhalten, sind Teil unseres an sozialen Werten orientierten Ausbildungskonzeptes und Erfolgsverständnisses.“

Die U15 der TSV München 1860 spielt in der Regionalliga Bayern. Sie belegt dort nach der Vorrunde 5. Tabellenplatz. Am Sonnenland-Cup nimmt die U15 des TSV München 1860 zum 12. Mal teil. 2003 konnte sie den Turniersieg erringen.

Teilnahmen am und Erfolge beim Sonnenland-Cup

2001: Zwischenrunde

2002: Viertelfinale

2003: Turniersieger

2004: Halbfinale

2005: Platz 3

2014: Zwischenrunde

2015: Vorrunde

2016: Vorrunde

2017: Viertelfinale

2018: Platz 3

2019: Vorrunde